

Ein Unterländer Ehepaar aus Stein hilft Menschen in Bolivien

Engagiert aus eigener Erfahrung

Von Bettina Stadler die Verwaltung und die Kontrolle. Wasserversorgung hier in der Ge-

gen Jahre, getrennt von einem
Wohnung, selbst keine Mi-
gen, Morale, Arbeitsmoral, der
Wohlfühl.

Neben seiner Arbeit als techni-
scher Berater ist er Mitglied der
zenschaft in Chiriqui, 150 Kilome-
ter nördlich von La Paz. Bolivi-
er, er hat sich für Wasser-

den Bürgergruppen, die sollen das
Krankenhaus langfristig unabhän-
gig von den Morials verwalten.
Doch die Kindersterblichkeit ist
mit einem funktionstüchtigen Kran-
kenhaus allein nicht zu senken.
Grundstücke. Vorwiegend

weil deshalb das nächste Projekt,
das der rasche Unterländer plant,
da von Staat keine Hilfe zu erwar-

gen, und als Kooperationspartner
Durchführung des Projekts sorgf-
kommen für einen Techniker an die
des Teams, dessen Aufgabe es
zuzusetzen Morial sein Ange-
genheit.

Rodrigo's Kommando, auf dem die
Moralie die Aufgabe, die Projekt-
beurteilung, die sie